

夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校
令和3年12月24日 発行

2学期はコロナ感染者が減ったこともあり、多くの行事が実施できました。地域や保護者の方々の御協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。また、3学期もよろしくお願ひいたします。

「土木の日」に関連した活動



毎年11月18日前後に「土木の日」イベントとして、県内11地区の小学生を対象にした出前講座が実施されています。今年度、都城地区では夏尾小学校がこの事業の順番となり、11月30日（火）に、都城地区建設業協会青年部の方々をはじめ、都城土木事務所・都城造園協同組合・管工事協同組合の方々、測量の方々、都城市役所や三股町役場の方々など、総勢64名の皆様に来ていただき、出前講座や体験活動を行いました。子どもたちは、いろいろな体験活動を通して、「土木」に興味を持ってくれたように感じました。

小中合同持久走大会



12月3日（金）に山下商店付近の道路やあぜ道を使用し、小中合同での持久走大会を実施しました。保護者の方々の応援のもと、子どもたちは汗を流しながら精一杯がんばっていました。応援する方にも力が入り、がんばる姿に感動をもらいました。応援ありがとうございました。また、今年も庭やトイレを貸していただきました大村様にも感謝申し上げます。



遠足～御池ハイキング



12月7日（火）に御池青少年自然の家の職員に案内をしてもらい、御池ハイキングを実施しました。校外での行事は自粛していましたが、久しぶりの遠足で子どもたちはワクワクしながら、大自然の中での活動を満喫することができました。小学生にとっては、かなりの距離（往復7.6km）を歩きましたが、低学年の児童も最後まで自分の力でがんばることができました。

家庭教育学級研修視察 & 3・4年生の社会科見学



12月10日（金）都城市のリサイクルプラザと都城島津邸に家庭教育学級研修として視察を行いました。また、3・4年生も一緒に同行し、社会科見学をさせてもらいました。リサイクルプラザでは、説明を聞いた後、キーホルダーなどの製作体験をしました。また、都城島津邸では、係員の方に案内してもらい、都城の歴史について学ぶことができました。

大豆の収穫

12月20日（月）に、7月に植えた大豆の収穫を行いました。この大豆を使用し、1月になったらみそ造りをします。活動の様子については、また、次回報告をしたいと思います。